

incendios de vegetación, tanto en zona agrícola y forestal como urbana, otros 22 en contenedores u otros elementos del mobiliario urbano, así como para apagar rescoldos de hogueras, dos asistencias técnicas urgentes y tres de otra índole en los que se incluyen los accidentes de tráfico, fuego en viviendas o salvamento de personas. En el ámbito de Catalunya, el teléfono de emergencias 112 registró desde las 8 de la tarde del día 23 hasta las 8 de la mañana del día 24, un total de 8.875 llamadas en petición de ayuda, 1.187 de las cuales fueron desviadas a los Bomberos.

SUSTO EN EL CENTRO DE MOLLET

Los investigadores barajan con toda probabilidad que fuese un petardo, lanzado desde el exterior, el causante del incendio que sobre las diez de la noche del jueves se originaba en el interior de la empresa Daga, ubicada en la Rambla Nova de Mollet y dedicada a la fabricación de mantas eléctricas.

El fuego afectaba parte de la nave situada en la planta baja de la factoría donde se almacena parte del material eléctrico, así como los embalajes de cartón. La rápida intervención de los Bomberos y de la Policía Local de Mollet, como destacaba el propio alcalde, **Josep Monràs**, permitió controlar el incendio en pocos minutos, evitando que el fuego afectase al resto de la industria y los daños materiales quedasen minimizados ante lo que podía haber representado la destrucción de la industria. La policía controló los accesos a la zona, facilitando las tareas de los Bomberos, sin que fuese precisa la evacuación de los vecinos de la empresa sinistrada, que se encuentra en pleno centro histórico de la ciudad.

Una vez conocido el suceso, el grupo Independents per Mollet se ha apresurado a meter baza, reclamando se investiguen las causas. **Jesús Ma. Carrasco**, presidente de la formación política, ha señalado que «la explicación inicial de que el incendio fue originado por un petardo, no resulta suficientemente esclarecedora», alertando que es público y notorio que



Edificio de la empresa Daga de Mollet donde se produjo el incendio supuestamente provocado por un petardo.

el solar que ocupa la empresa «es codiciado desde hace tiempo por los promotores inmobiliarios para edificar bloques de viviendas y no pasa desapercibido que si se recalificase como suelo residencial tendría un valor económico muy importante». Asimismo IxM recuerda que la desaparición de la empresa podría comportar la desaparición de puestos de trabajo de ciudadanos de Mollet, reclamando que se investiguen a fondo las causas que originaron el fuego por si se derivasen responsabilidades o intencionalidad de algún tipo. Por ello piden que «se paralice cualquier petición de cambio de uso del solar hasta que se aclaren los hechos».

FUEGO FORESTAL EN LES FRANQUESES Y SANT CELONI

La sequía pertinaz aconsejaba mantener el fuego en todas sus versiones lejos del campo y del bosque. A pesar de las recomendaciones los Bomberos tenían que efectuar varias salidas para sofocar pequeños conatos de incendios foresta-

les. Los más significativos tuvieron por escenario el barrio del Virgili, a caballo entre Santa Maria de Palautordera y Sant Celoni. Sobre las once y media de la noche resultaban calcinadas tres cuartas partes de hectárea, al parecer como resultado de la explosión de un petardo. Como medida de prevención, la policía aconsejó a los vecinos de una veintena de edificios que evacuasen sus casas hasta que se tuvo controlado el incendio. Según declaraciones del alcalde de Palautordera, **Jaume Grau**, a nuestra corresponsal **Marina Pui**, las consecuencias pudieron haber sido más graves si las llamas hubiesen alcanzado el cañizar del torrente contiguo al lugar donde se inició el fuego, cosa que en parte no ocurrió ya que el viento soplabla en dirección contraria.

Por otra parte, cuando faltaban pocos minutos para las tres de la madrugada ya del viernes, festividad de San Juan, dos dotaciones de los Bomberos del parque de Granollers tenían que desplazarse

PETARDOS TRAIADORES Dos incendios en una industria de Mollet y en un campo de Bellavista causados por el lanzamiento de productos pirotécnicos

hasta el barrio Bellavista, de Les Franqueses, donde se había producido un nuevo incendio, esta vez en un campo de cultivo situado junto a la salida de la Ronda Norte de Granollers. El fuego arrasó una extensión de una hectárea aproximadamente.

EL RAMASSAR, RODEADO

La operación de los Mossos no se cerró la noche de San Juan, prolongándose en Granollers durante el fin de semana. El sábado, a partir de la medianoche, todos los clientes que pretendían acceder a la zona de ocio del Ramassar de Granollers tuvieron que pasar control de entrada tanto en los accesos por la carretera de Cardedeu como por la entrada del Cementerio. A la salida, a partir de las tres de la madrugada y hasta las seis de la mañana el control se centró nuevamente en la carretera de Cardedeu y en la calle Montseny. Los Mossos estuvieron apoyados por efectivos de las policías locales de Granollers y Les Franqueses, que efectuaron 191 controles de alcoholemia, con el resultado de cinco positivos, dos de ellos con carácter de sanción administrativa, al superar los 0'25 miligramos por litro de aire expirado y dos penales, al exceder de 0'75 miligramos. Asimismo la policía encontró dos pequeñas dosis de drogas, presuntamente cocaína, en el interior de dos turismos y dos cuchillos y una navaja en otro vehículo.

Gamberrada mayúscula en una cristalería

Los Mossos d'Esquadra no descartan ninguna otra hipótesis, aunque la gamberrada es una de las que parece tener más números. Unos desconocidos se ensañaron de lo lindo la noche de la verbena tras penetrar en las instalaciones de la empresa Cristalería Granollers del polígono del Ramassar. Aunque responsables de la empresa han declinado dar cifras concretas sobre las pérdidas materiales, se creen bastante elevadas. Los autores de la salva-

jada entraron en un almacén de dicha empresa, rompiendo todo lo que encontraron a mano, entre ello algunos pedidos dispuestos a ser servidos durante esta semana. No contentos, desfrenaron un camión que dejaron bajar por una pendiente, chocando contra otros vehículos y quedando medio colgando. Los Mossos se desplazaron hasta el almacén, tomando muestras y pistas que les lleven hacia los autores del hecho.